

4月	豊川 愛護モニター報告	モニター区間	豊川:左右岸 当古橋～新城橋 管轄出張所:一宮出張所
実施日	令和3年4月30日	実施区間	江島橋～海倉橋



GW二日目、4月30日(金)夕方の江島橋です。例年のGWはBBQや釣りのグループや家族連れで、ごった返している橋周辺も今年はとても寂しい状況です。今年はBBQグループが一組と車が数台といったところです。ゴミも少なく、マナー良く楽しんでいるように見受けられました。

この辺りは、市の憩いの広場や災害時の避難地となっていて、委託を受けている地域の住民が清掃活動を毎日のようにされており、ゴミの放置はすぐにかたづけられているようです。けれども、雑草の処理はなかなか大変で、少人数では管理しきれないように思います。

この道沿いには、ヨモギがたくさん自生していて、先日も家内とヨモギ摘みをして、20分位で山のように収穫でき、さっそくヨモギ餅にしていただきました。香りが素晴らしい、河川敷に感謝です。



今瀬樋管周辺もここ数年で、ずいぶんと綺麗に整備され、散歩コースにはピッタリのエリアです。付近には、趣味のラジコンヘリコプターを楽しむ人がいて、羨ましく見せてもらっています。また、今瀬樋管に隣接して、美しい野球場も整備されおり、クラブや少年野球のみなさんも来られ、土日は元気な声が響いて、元気をもらうことができます。こんなにきれいに球場を整備しておくのは、とても大変なことだと思います。心無いドライバーが車で侵入して、グラウンドを傷めたことがあったのでしょうか。樋管を渡る橋は、ロープと車止めで、渡れないようになっていました。やむをえないのかな、とも思いますが、散歩で江島橋から海倉橋方面へ用水沿いに歩こうと思うと、ちょっと大回りせねばならないので、なんとかならないのかなあ。と思いました。

地域のみんなの川、河川敷なので、譲り合いや、配慮をしあい、大切にしていきたいと思います。